
Protokolleintrag vom 20.12.2000

E i n g ä n g e
 
Von Andres Türler (FDP) ist am 20.12.2000 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Am 4. Dezember 2000 ereignete sich im Kreis 4 einmal mehr eine Schiesserei, in deren Folge zwei Menschen das Leben verloren (vgl. z.B. „Tages-Anzeiger“ vom
6. Dezember 2000, S. 17). Am 10. Dezember 2000 wurde in Hirzenbach wiederum geschossen, wobei es zu mehreren Verletzten kam (vgl. z.B. NZZ vom
12. Dezember 2000). Bereits am 19. Dezember 2000 kam es wieder zu einer Schiesserei, bei der eine Person im Parkhaus Gessnerallee angeschossen wurde.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat von Zürich folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele gezielte Kontrollaktionen wurden seit Einführung des neuen Waffenrechtes in der Stadt Zürich durchgeführt?
2. Wie viele illegale Waffen wurden bei solchen gezielten Aktionen sichergestellt? (bitte nach Art und Zahl auflisten)
3. Wie viele illegale Waffen wurden seit Einführung des neuen Waffenrechtes generell in der Stadt Zürich sichergestellt? (bitte nach Art, Zahl und Umstand der

Beschlagnahmung auflisten)
4. Wie viele Straftaten wurden seit Einführung des neuen Waffenrechtes unter Einsatz von Waffen in der Stadt Zürich ausgeführt? (bitte nach Art, Zahl, Delikt

und Folgen auflisten)
5. Wie hat sich die Zahl der unter Verwendung von Waffen verübten Straftaten in den letzten zehn Jahren entwickelt? (bitte nach Deliktsart und Art der Waffe

auflisten)
6. Verfügt die Stadtpolizei Zürich über genügend Leute, um neben der üblichen Tätigkeit noch gezielte Kontrollen zur Bekämpfung des illegalen

Waffenbesitzes durchzuführen, ohne dass Überstunden geleistet werden müssen?
7. Wie beurteilt der Stadtrat das illegale Tragen von Waffen in der Stadt Zürich; ist er gewillt, das neue Waffenrecht auf Zürichs Strassen nachhaltig

durchzusetzen?


